

Harsche Kritik an Ferienbetreuung

Kronen Zeitung/Vbg | Seite 18 | 28. Oktober 2023
Auflage: 3.003 | Reichweite: 12.000

Frau in der Wirtschaft



Foto: Michael Kreyer Fotografie

mitglied von Frau in der Wirtschaft. Im Ländle verzeichnen die Einrichtungen im Schnitt 29,2 Schließstunden – der österreichische Schnitt liegt bei 22 Tagen. „Frauen sind heute so gut ausgebildet wie noch nie. Wir können es uns nicht leisten, auf dieses Potenzial zu verzichten“, mahnt Längle.

Und in Vorarlberg ist das alles andere als einfach: „Sieht man sich die Statistik der Schließtage unserer elementarpädagogischen Einrichtungen an, zeigt sich, dass Vorarlberg sehr schlecht abschneidet. Hier braucht es ehestmöglich Verbesserungen!“, klagt Andrea Längle, Vorstands-

Harsche Kritik an Ferienbetreuung
Am Freitag starteten in Vorarlberg die Herbstferien. Was die Schüler freut, ist für deren Eltern oft mit einem erheblichen Zusatzaufwand und hohen Kosten verbunden, da ein alternatives Betreuungsmodell gefunden werden muss.